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Compte-rendu Réunion du Conseil d’administration de l’ABCD Aulnat du 26 mars 2024 

 

Membres conviés : 

Willy COLE Président / resp. com. logistique Présent 

Sarah LAGORCEIX Présidente adjointe / resp. com. jeunes Présente 

Sylvaine GUILLOT Trésorière Présente 

Michaël MARTIN-DIT-LATOUR Trésorier adjoint Excusé 

Régine HOUX Secrétaire Excusée 

Jean-Paul ROUSSEL Secrétaire adjoint Présent 

Noëlie SOUQUIERES Responsable commission communication Présente 

Sébastien VIZET Responsable commission compétitions Présent 

Willy BENAVIDES Membre Présent 

Olivier CATALOT Membre Présent 

Mélanie DARTAYRE Membre Présente 

Justine EGLIZOT Membre  Présente 

Lucie GIRAUD Membre Présente 

Mattéo IMBERT Membre  Présent 

Pierre MAGINIER Membre Excusé 

Elia PREVOST Membre Présente 
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1. Projet club - modifications 

Depuis la réunion du 06/03, de nouveaux éléments sont apparus et ont nécessité une modification 
significative du projet club à propos du recrutement de l’entraîneur. Sébastien nous présente tout 
cela (documents à part). Pour résumer, il est question d’embaucher l’entraîneur non pas pour 10h 
lissées/semaine, mais 18. Après présentation des missions, de la façon de financer, de l’implication 
bénévole supplémentaire nécessaire (notamment pour la mise en place la première saison) et un 
long débat, le projet a été soumis au vote une nouvelle fois, et approuvé (12 voix pour, 1 contre). 
 
 

2. Divers 

Pour les déplacements et autres frais liés aux jeunes, Jean-Paul rapporte que la maman de Justine 

expliquait qu’il était possible pour les bénévoles de renoncer au remboursement de la part du club, 

en déclarant explicitement faire don de ces frais au club. En échange, le club fournit au bénévole un 

reçu fiscal permettant une réduction d’impôt. A étudier pour la prochaine réunion. 

https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F1132 

https://www.helloasso.com/blog/comment-et-quand-prevoir-le-remboursement-des-frais-engages-

par-les-benevoles/ 

https://www.associatheque.fr/fr/association-et-benevoles/remboursement-de-frais.html 

 

La prochaine réunion du CA est maintenue au 03/04. 
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